

**Remise de médailles honorifiques dans les paroisses
de Bienheureuse-Mère-Saint-Louis, de Sacré-Cœur-de-Jésus et de Saint-Raymond-du-Nord**

L'Équipe pastorale missionnaire a mis sur pied un comité, formé de membres provenant de chacune des trois paroisses, pour réaliser un projet proposé par le Diocèse de Québec à l'occasion de son 350^e anniversaire : *Honorons les gens qui font la différence!*

En tenant compte des critères d'admissibilité et des catégories définis par le diocèse, ce comité devait choisir cinq personnes par paroisse qui sont reconnues comme des exemples inspirants par leur don de soi placé au service des communautés chrétiennes et de la société. Vu le grand nombre de bénévoles œuvrant dans nos paroisses, ce ne fut pas une mince tâche.

Le dimanche 3 novembre 2024, à 14 h, en l'église Sainte-Famille de Cap-Santé, ces personnes admirables ont reçu chacune une médaille honorifique des mains de Mgr Juan Carlos Londoño nouvel évêque auxiliaire à Québec, lors de la messe. Cette œuvre d'orfèvrerie a été spécialement conçue et réalisée pour les 350 ans du diocèse par M. Martin Pontbriand, un artiste de Neuville.



Voici les récipiendaires, dans les cinq catégories d'implication :

Solidarité



M. Jean Genest



Sr Louisette Bossé



M. Fernand Hardy

Transmission de la foi



Mme Andrée Desbiens



M. Rémi Bélanger



Mme Monique Deynier Bisson

Célébration de la foi



M. Marc Plamondon



Mme Francine Sauvageau



Mme Francine Cayer

« Relève »



Mme Marianne Massicotte et
M. Vincent Breton



M. Martin Montambault

« Aîné(e) »



Mme Agathe Bussières



M. Raymond Marcotte



feu M. Roland Boutet
(médaille remise à Mme Thérèse Boutet)

Cet événement-reconnaissance s'est déroulé dans un esprit de réjouissance et, après la remise des médailles, les gens ont pu échanger entre eux et boire un verre de l'amitié.



Le groupe des récipiendaires accompagné de Mgr Juan Carlos Londoño et Mgr Gilles Lemay

Félicitations aux médaillés qui, au nom de leur foi, rendent le monde meilleur.
Merci à tous ceux et celles qui ont contribué, de près ou de loin, à cette belle fête.
Ensemble, continuons à travailler pour la mission!